

## **ACTA ASAMBLEA 22 febrero de 2024**

**Asisten:** Juan Escribano, José García, Guillermo Contreras, Miriam Fernández, Rafi Salmerón, Curro Cobos, Luisfer Jiménez, Helena Kuester, Sebastián Moreno y Manolo Montero.

Comienza la asamblea a las 18:12 horas

### **1 Bienvenida**

Helena y Miriam no se conocían, se presentan entre ellas.

### **2 Aprobación de acta y próximas asambleas**

Se aprueba el acta del 7 de febrero.

Las próximas asambleas serán el miércoles 6 a las 19.00 y el jueves 21 a las 18.00, ambos de marzo.

### **3 Presentación del libro "La loba y el podenco"**

Miriam se está encargando de la gestión. Se decide proponer a la autora el jueves 4 de abril que se quedará a dormir en alguna casa y por tanto hay que solucionarle el transporte y acompañamiento al llegar y para la cena. Barajamos como posibles ubicaciones: La República de las Letras, La Biblioteca Central y la Biblioteca Grupo Cántico. Aunque no está cerrado el viaje, calculamos que el coste puede oscilar entre 80 y 120 euros y damos visto bueno al gasto. Miriam hará el cartel.

### **4 Feria de armas**

Juan, Luisfer y Manolo están moviendo el tema. Explican que ayer, hubo una reunión convocada por Ecologistas en las que estuvieron 10 personas de 5 colectivos y que surgieron varias ideas para trabajar la protesta de la feria de armas que habrá en Córdoba el 10 y 11 de abril. Habrá una concentración en Las Tendillas el 7 de abril, en la cual haremos algún tipo de puesta en escena (teatro, música, baile) y se quiere hacer una conferencia o mesa el 5 o el 7, vamos a contactar con El Centro de Estudios por la Paz J.M. Delàs. Se anima al resto de las personas asistentes a participar.

### **5 Ecomarcha**

Sebas comenta que en el Congreso Confederado de diciembre en Zaragoza, se decidió hacer este año 2 ecomarchas, la habitual de verano y una en Semana Santa. Se ha decidido que el recorrido de la de Semana Santa será desde Córdoba a Sanlúcar de Barrameda bajando junto al río Guadalquivir. Llegarán a Córdoba el domingo de Ramos, 24 de Marzo, se quedarán en el Rey Heredia y habrá alguna actividad la tarde del domingo. Guillermo va a preguntar si se puede organizar cena en el Rey Heredia para el domingo noche. Ya se han apuntado unas 100 personas.

### **6 Evaluación de actividades**

No hay actividades realizadas desde la última asamblea que evaluar.

## 7 Próximas actividades

- *Ciclo de cine en la Filmoteca*  
Cine Cercano tiene un ciclo de medioambiente en la Filmoteca y la película "La mujer y la montaña" será presentada y dinamizada por Miriam y Ana el 1 de Marzo. Se solicita apoyo a la actividad, ya que Miriam podrá estar al principio pero no para el debate posterior.
- *Bienvenida al olmo en Teletubbies*  
Guillermo comenta que el ayuntamiento ha trasladado el olmo de Ronda Marrubial al parque de los Teletubbies y podría hacer una actividad de bienvenida con otros colectivos. Se baraja hacerlo el domingo día 3 y se ofrecen José y Helena. Curro indica que no considera que se deba hacer la actividad ya que las posibilidades de que sobrevivan son muy escasas y sería dar el visto bueno al ayuntamiento, tanto del traslado como las fechas, que no son las ideales. Propone que si sobrevive el año que viene celebremos el cumpleaños. Nos parece acertada la propuesta de Curro y por tanto no le daremos la bienvenida.

## 8 Otros

- Caseta de Aspa  
Este año Aspa no va a gestionar la caseta de feria y ha propuesto que la gestionen colectivos interesados. Barbiana se está planteando asumirlo pero busca apoyos para llevarlo a cabo. Implica un desembolso previo de unos 25.000 euros que por la experiencia de años anteriores, se recuperan con creces. Decidimos no implicarnos.

Se levanta la sesión a las 19:04 horas.

Secretario

VºBº Presidenta

Manuel Montero Portabella

Cristina Contreras Jiménez